

Buchmann, Marlis, Stefan Sacchi & Alexander Salvisberg. 2011:

**Stellenmarkt für die Geisteswissenschaftler**

in: Bulletin SAGW 3, 2011

Verlässliche und aussagekräftige Informationen zum Stellenmarkt für die Geisteswissenschaftler in der Schweiz zu finden, ist kein einfaches Unterfangen. Das liegt zum einen daran, dass Geisteswissenschaftler ihre beruflichen Qualifikationen eher auf dem Arbeitsmarkt anbieten (Anbietermarkt), als dass diese über öffentliche Stellenausschreibungen nachgefragt werden (Nachfragermarkt). Zum anderen besteht kein klares Stellenprofil für Geisteswissenschaftler, was einer Stellenausschreibung in öffentlichen Medien, seien es Print- oder elektronische Medien, nicht entgegenkommt.